



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA
CENTRO UNIVERSITARIO DE LA COSTA SUR
DEPARTAMENTO DE ECOLOGÍA Y RECURSOS NATURALES

DR. FERNANDO ÁLVAREZ NOGUERA
EDITOR EN JEFE
REVISTA MEXICANA DE BIODIVERSIDAD

Estimado Dr. Álvarez Noguera

Por este conducto tenemos a bien poner a consideración del Comité Editorial de la Revista Mexicana de Biodiversidad, para posible publicación el trabajo intitulado “*Aristolochia purhepecha* (Aristolochiaceae: subsección *Pentandrae*) una especie nueva de Michoacán, México”, del cual soy autor junto con los investigadores Francisco J. Santana Michel, Enrique V. Sánchez Rodríguez y José Gpe. Morales Arias.

La subsección *Pentandrae* del género *Aristolochia* tiene su centro de diversidad en México y al menos ocho especies han sido descritas en los últimos 20 años, la mayoría de ellas del occidente de México. Recientemente se recolectó material de una aristoloquia de la zona caliente del estado de Michoacán que no encuentra acomodo en las especies conocidas del género y de la subsección *Pentandrae*, por lo cual se propone como especie nueva.

Investigadores que tienen años trabajando este grupo y que podrían revisar y emitir su opinión sobre la contribución que le enviamos podrían ser: Dra. Anna Paizanni Guillen, Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, e-mail: paizannianna@gmail.com; Dra. Marie-Stéphanie Samain, Instituto de Ecología, A.C., Centro Regional del Bajío, e-mail mariestephanie.samain@gmail.com; Dr. Stefan Wanke, Technische Universität Dresden, Institut für Botanik, e-mail: stefan.wanke@tu-dresden.de

Sin otro particular por el momento, aprovechamos para enviarle un cordial saludo, quedando en espera de su respuesta.

ATENTAMENTE
“Piensa y Trabaja”
Autlán de Navarro, Jalisco, a 19 de julio de 2016

Ramón Cuevas Guzmán